

TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

KOM



htcc



KIMK

Ausgezeichnet

Die Darmstädter Stiftung für Technologie Transfer ehrt Christian Groß und Dominik Stingl vom Fachgebiet Multimedia Kommunikation für ihre hervorragenden Abschlussarbeiten.

Am 10. Februar fand die feierliche Verleihung der von der Darmstädter Stiftung für Technologietransfer ausgelobten Preise für studentische Abschlussarbeiten statt. Mit den Preisen, die in diesem Jahr zum ersten Mal vergeben wurden, würdigt die Stiftung hervorragende Master- und Diplomarbeiten von Studierenden der Technischen Universität Darmstadt sowie der Hochschule Darmstadt.

Mit Christian Groß, M. Sc. und Dipl.-Inform. Dominik Stingl kamen zwei von insgesamt drei Prämierten aus den Reihen des Fachgebietes Multimedia Kommunikation (KOM) von Professor Ralf Steinmetz. Ausgezeichnet wurde zudem Dipl.-Ing. Stefan Gibbert vom Fachgebiet Produktionsmanagement, Technologie und Werkzeugmaschinen unter Leitung von Professor Eberhard Abele. Überreicht wurden die jeweils mit 1.500 dotierten Preise von dem Vorstandsvorsitzenden der Stiftung für Technologietransfer, Dr.-Ing. Jürgen Ohrnberger.

Sowohl Christian Groß als auch Dominik Stingl studierten an der Technischen Universität Darmstadt Informatik und fertigten ihre Arbeiten in Zusammenarbeit mit den Peer-to-Peer Experten von KOM an. Betreut wurden sie hier von Dipl.-Math., Dipl.-Inform. Kalman Graffi. Seit Mai 2009 unterstützen beide das Team von KOM als wissenschaftliche Mitarbeiter. Hier forschen sie innerhalb der Forschungsgruppe Peer-to-Peer Systems und sind an der DFG-Forschergruppe QuaP2P beteiligt.

Kontakt:

Dipl.-Math., Dipl.-Inform. Kalman Graffi
Technische Universität Darmstadt
Fachgebiet Multimedia Kommunikation
Rundeturmstr. 10, 64283 Darmstadt
Telefon: 06151 16-4959
Fax: 06151 16-6152
E-Mail: Kalman.Graffi@kom.tu-darmstadt.de